

PRIMERA ASOCIACIÓN FORMALIZADA POR CHAVIMOCHIC EN HUAMACHUCO IMPULSARÁ LA AGRICULTURA FAMILIAR Y EL DESARROLLO PRODUCTIVO

La Asociación Sierra Verde Productores Asociados (SIVEPA) recibió su documentación oficial, marcando un hito en la organización y desarrollo del agro en Sánchez Carrión.

Marcando un hito en el desarrollo agropecuario de la sierra liberteña, el **Proyecto Especial Chavimochic (PECH)**, en coordinación con el **Gobierno Regional de La Libertad**, formalizó la **primera asociación agrícola en la provincia de Sánchez Carrión**, consolidando su compromiso con la articulación productiva y el fortalecimiento del agro en la región.

En cumplimiento de la **Ordenanza Regional N.° 14-2024-CR**, que permite la expansión de las acciones del PECH a las 12 provincias de La Libertad, se realizó la entrega oficial de la **Minuta y la Partida de Constitución** a la **Asociación Sierra Verde Productores Asociados (SIVEPA)**, integrada por **17 agricultores del caserío Marcochugo, Huamachuco**. Con este acto, los productores no solo acceden a un marco formal que les permitirá mejorar su competitividad, sino que también abren nuevas oportunidades para acceder a financiamiento, asistencia técnica y mercados diferenciados.

La ceremonia, realizada en la sede central del PECH, contó con la presencia de autoridades del sector, entre ellas el **Dr. Carlos Alberto Pastor Casas**, jefe zonal de la **Superintendencia Nacional de los Registros Públicos (SUNARP)**, quien destacó la rapidez del proceso de formalización, llevado a cabo en menos de un mes. *“Este es un avance fundamental para los pequeños agricultores, quienes ahora podrán fortalecer su producción y comercialización con un respaldo legal y técnico”*, señaló.

Por su parte, **Isidro Gamboa Vilca**, presidente de SIVEPA, agradeció el apoyo del PECH en este proceso y anunció que la asociación evalúa la diversificación de cultivos con **fresa y zarzamora**, ampliando su oferta agrícola con productos de alto valor comercial. **Julio Damián Romero Villanueva**, tesorero de la organización, resaltó la importancia de la asociatividad: *“Desde hace mucho tiempo queríamos constituirnos formalmente. Ahora tenemos la oportunidad de crecer y mejorar nuestras condiciones de trabajo”*.

El **gerente del Proyecto Especial Chavimochic, Ing. Jhon Cabrera Carlos**, reafirmó el compromiso del PECH y del **Gobierno Regional de La Libertad** con el fortalecimiento del agro en la sierra liberteña, asegurando que se continuará brindando **capacitación, transferencia tecnológica y asistencia técnica** a los agricultores formalizados. *“No solo acompañamos el proceso de formalización, sino que ponemos a disposición de los productores herramientas clave para la optimización de cultivos, análisis de suelos y estrategias de comercialización. Este es solo el inicio de un trabajo articulado que beneficiará a toda la región”*, enfatizó.

La formalización de SIVEPA representa un **avance significativo en la implementación del Plan de Trabajo del PECH** en la sierra de La Libertad y sienta las bases para la creación de **nuevas asociaciones productivas**, permitiendo que más agricultores accedan a herramientas que potencien su desarrollo económico y social.

Este logro reafirma la visión del **Gobierno Regional de La Libertad** y del **PECH** de consolidar un **sector agropecuario sostenible, competitivo y articulado**, impulsando la formalización, la innovación y la asociatividad como pilares del desarrollo regional.

